

ABSTRAK

Lailatul Badriyah, 2022, *Dampak Orang Tua Perantau Yang Bekerja Di Malaysia Terhadap Pendidikan Agama Islam Anak Dan Remaja Di Desa Lebeng Barat Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep.*, program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Intitut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing H. Muhammad Jamaluddin M.Pd.

Kata kunci : Dampak orang tua perantau, pendidikan agama islam anak remaja.

Dalam pendidikan keluarga selalu ditandai dengan proses pendidikan yang berkaitan dengan adanya peran dan hak kewajiban serta tanggung jawab orang tua dalam pendidikan keluarga, pengetahuan yang dimiliki anggota keluarga tentang agama terutama bagi orang tua yang sangatlah punya peran penting dalam pembentukan pertumbuhan anak-anaknya dan kepribadian anak dilingkungan keluarga dan tujuan dalam pendidikan anak dalam keluarga ini di arahkan untuk menjadi anak taat beribadah kepada Allah SWT serta berbakti kepada orang tua serta menghormati keluarganya. Banyak sekali anak-anak yang ditinggalkan kedua orang tuanya untuk merantau dan bekerja di Malaysia. Dan tidak banyak anak-anak yang ditinggalkan orang bekerja di Malaysia dititipkan kepada kedua orang tua ayah dan orang tua dari ibunya atau di titipkan keluarga terdekatnya seperti halnya paman atau pun bibiknya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga fokus pembahasan yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana gambaran pendidikan agama islam anak dan remaja pada keluarga tki Malaysia di desa Lebeng Barat Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep? *kedua*, Bagaimana gambaran peran orang tua perantau dalam pendidikan agama islam anak dan remaja pada keluarga tki Malaysia di desa Lebeng Barat Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep? *ketiga*, Bagaimana dampak orang tua perantau yang bekerja di Malaysia terhadap pendidikan agama islam anak dan remaja di desa Lebeng Barat Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep?

Penelitian ini menggunakan penelitian pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian Deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya ialah orang tua, wali yang mendidik anak, anak dan remaja. Sedangkan pengecekan keabsahan datanya ialah perpanjangan dan ketekunan penelitian, diskusi dengan teman sejawat dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama* Gambaran pendidikan Islam yang diberikan oleh pengasuh yaitu dengan memberikan contoh dan pemahaman yang baik kepada anak. *kedua* Gambaran Peran Orang tua yang bekerja di Malaysia masih tetap mempunyai peran dan tanggung jawab terhadap anak yang ditinggalkan di rumah. yaitu Mereka tetap berperan dalam menasehati anak Pemberi nasehat Penentu sekolah yang tepat bagi anak Penentu penanggung jawab anak di rumah. *Ketiga* Dampak orang tua perantau yang bekerja di Malaysia terhadap pendidikan agama Islam anak dan remaja mempunyai dampak negatif dan positif bagi anak yang ditinggalkan. Dampak negatifnya adalah anak susah diatur dan sulit di kontrol, serta mereka jarang berangkat sekolah atau mengaji sebab bukan orang tuanya sendiri yang mengasuhnya. Sedangkan dampak positifnya adalah anak lebih mandiri dan mudah membantu orang lain.